

NILES DE FRANCO

¡Después dirán que no hay fuerza en la juventud! Se rompió en seco una cuerda flamante debido a los tirones opuestos que se daban. Por cierto que el camarada Viaplana por necesidad se sintió aviador en el momento de la rotura. Claro que por falta de práctica capotó indecentemente.

El camarada Vacca está convencido de que no es lo mismo saltar vallas que subir a "pinrel" una montaña. En la cima le vimos aún más desencuadrado que de costumbre.

Charla de Formación N-S.

Continuando el plan intenso de Educación Política, el pasado día 9 del actual, la Centuria "Ramiro Ledesma" asistió a una charla de Formación Nacional-Sindicalista que les dió el Jefe del Servicio. Dicho acto se efectuó a las 22 horas en el nuevo local de la Delegación.

Marcha de la Centuria "Ramiro Ledesma"

Continuando el plan fijado con anterioridad, la citada Centuria efectuó una marcha a las estribaciones del Berti. Se salió a las 8 de la mañana por la Estación del Norte, apeándose en La Garriga, trasladándose seguidamente a pie al lugar con anterioridad fijado por los Guías Montañeros. Se siguió el mismo horario que la anterior reseñada y sin la interrupción de ningún acto por ninguna causa. Como la anterior se rompió filas a las 19 horas delante del Cuartel de la Delegación.

Voces calumniosas, aseguran que al mismo tiempo que "La Nau" "divertía" a los demás escuadristas con sus ocurrencias, al camarada Creus le hacían una mala faena. ¡Cada día son más atrevidos estos Cade-tes!

En La Garriga saludan hasta con fervor el Banderín de la Centuria "Ramiro Ledesma" a su paso por las calles de dicha población. ¿Se han transformado en quin-

ce días en perfectos falangistas? Para que sea así las razones expuestas debían ser irrefutables y contundentes.

El Jefe del Grupo de Centurias, camarada Canal, hace días que anda loco buscando a la Centuria "Padre Bogiero"... ¿La encontrará?... ¿No la encontrará?... Misterio. Nuestro deseo ferviente es de que la encuentre y pronto.

La Jefatura del Grupo de Centurias ha dispuesto unas normas a seguir por los escuadristas de la "Ramiro Ledesma" que se hallan insertas en el tablero de avisos de la Delegación. En la primera de ellas se alude a la incrementación y mejora de la puntuación individual por medio del desarrollo de temas de Educación Política de acuerdo con la Jefatura de dicho Servicio, y por medio de las actividades deportivas de acuerdo, también con la Jefatura del Servicio de Educación Física. En la segunda se dictan normas para la reorganización de escuadras al objeto de lograr una mejor y más perfecta cohesión de escuadra, pues dicha Unidad orgánica se considera la base de todo encuadramiento.

Para más detalles sobre los particulares consultar el tablero de avisos antes mencionados.

RESUMEN DE LAS PUNTUACIONES COLECTIVAS DE ESCUADRA E INDIVIDUOS

Colectivas por escuadra: 1.ª, 1.ª Esc. de la 1.ª Fal. Jefe: Manuel Clot.—2.ª, 3.ª Esc. de la 1.ª Fal.—Jefe: Salvador Vicens; penúltima, 5.ª Esc. de la 1.ª Fal.—Jefe: Martín Botines; última, 5.ª Esc. de la 2.ª Fal.—Jefe: Felio Cortés.

Individual: Primeros, camaradas Manuel Clot, Martín Montané, y Salvador Vicens; últimos: camaradas Alfredo Boluda, Jorge Camp, Fernando García, Juan Canal, Francisco Cañellas, Santiago Estapé, Héctor Mestre, Amador Molins, Daniel Durán, José Canadés, Rafael Riera, Juan José Díez, Felipe Cortés, Martín Mogas, Antonio Cornella, Pedro Boter, Jaime Font, Ramón Daví y Alberto Castelló.

La tarea a realizar es mucha y no debéis rehuirla. ¡Cuán poco cuesta justificarnos poniendo obstáculos y levantando montes en el camino ancho y llano!... Acuérdate que obras son amores y no buenas razones; y que los hombres se conocen siempre en la Historia por lo que hicieron y no por aquello que, con razones o sin ellas, dejaron por hacer.

No admitimos que en nuestras filas se pretendan camuflar con ropajes de héroe, espíritus mezquinos dignos de una sociedad blandengue.